



KEPULANGAN DISAMBUH HARU

Jemaah Haji Diimbau Periksa Kesehatan



KR-Ardhi Wahdan

Jemaah haji Kota Yogya disambut dengan haru oleh anggota keluarganya.

YOGYA (KR) - Jemaah haji asal Kota Yogya tiba di tanah air dengan selamat dan disambut haru oleh keluarganya di kompleks Balai-kota Yogya, Selasa (4/9). Seluruh jemaah kini diimbau secara aktif untuk memeriksakan kondisi kesehatannya di puskesmas terdekat.

Total terdapat 440 jemaah haji asal Kota Yogya, yang terbagi dalam Kloter 23 SOC sebanyak 355 jemaah, dan Kloter 29 SOC sebanyak 85 jemaah. Dari jumlah itu, terdapat satu jemaah meninggal dunia atas nama Nur Harini Adisukarta usia 67 tahun. "Yang tiba hari ini (kemarin) adalah Kloter 23 SOC, sedangkan Kloter 29 SOC akan tiba besok Kamis (6/9) bergabung dengan Kulonprogo," jelas Kepala Seksi Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kantor Kemenag Kota Yogya Ahmad Mustafid.

Sedangkan dari Kloter 23 SOC, terdapat dua jemaah yang harus diberangkatkan ke Yogya menggunakan mobil ambulans. Masing-masing satu orang dirujuk ke RS Jogja di Wirosoaban akibat kondisinya lemah, dan satu orang langsung diantarkan ke rumah karena asma. Sementara sisanya, diberangkatkan dari Donohudan menggunakan sembilan armada bus.

Wakil Walikota Yogya Herroe Poerwadi, yang menyambut sejak dari Donohudan berharap para jemaah menjaga kemabruan sesuai me-

nuntaskan seluruh rangkaian haji. Terutama dengan menghidupkan salat jamaah di masjid maupun rutin menghadiri majelis taklim. Bahkan para jemaah yang sudah disatukan dalam kelompok selama di tanah suci juga bisa terus menjalin silaturahmi. "Kemabruan yang bisa terus dijaga insyaallah akan membawa kebaikan bagi individu serta masyarakat luas," pesannya.

Sementara Kepala Bidang Pelayanan Masyarakat Dinas Kesehatan Kota Yogya dr Lana Unwamah, mengatakan maksimal 14 hari sejak kedatangan jemaah harus memeriksakan kesehatan di puskesmas. Langkah tersebut guna mengantisipasi gejala penularan penyakit seperti infeksi maupun virus MERS-CoV yang tengah marak di Arab Saudi. **(Dhi/No)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kan. Depag/Kan. Kemenag			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005